

ほくしん

平成28年1月8日
練馬区立南田中小学校長
星 美登里
4年 学年 だより

新年あけましておめでとうございます。

2016年がスタートしました。新しい年、子供たちの活躍が楽しみです。

今日からの2学期後半はとても短いですが、一日一日を大切に、4年生のまとめをしっかりとやっていきたいと思えます。また、「もうすぐ高学年」という自覚をもたせ、次年度への橋渡しをしていけたらと考えています。6年生を送る会等の行事の他、卒業式にも参加します。様々な取り組みを通して、責任をもって成し遂げることの大切さを学ばせていきます。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。

1月の行事予定

月	火	水	9(土) 二分の一人式 ★3時間授業	金
4	5	6		8 全校朝会 給食始 ★4時間授業
11 成人の日	12 放送朝会 身体測定 ★6時間授業	13 外遊び ★5時間授業	14 体育朝会 避難訓練 ★5時間授業	15 ★5時間授業
18 全校朝会 委員会 ★6時間授業	19 校内書初展始 ★6時間授業	20 外遊び ユニセフ募金始 ★5時間授業	21 健康朝会 保護者会 ★5時間授業	22 ユニセフ募金終 ★6時間授業
25 全校朝会 ★6時間授業	26 ★5時間授業	27 外遊び ★5時間授業	28 ピティナコンサート ★6時間授業	29 校内書初展終 ★6時間授業

校内書初め展

1月19日(火)～29日(金)です。2階廊下に全学年の作品を提示します。子供たちの力作をぜひご覧ください。

ピティナコンサート

1月28日(木)は、音楽室でプロの演奏者によるミニコンサートがあります(3校時…4-1、4校時…4-2)。

保護者の方もご覧いただけますので、ぜひご来校ください。

1月の学習予定

国語	ブラタナスの木 野原に生まれ 冬の風景 ウナギのなぞを追って 書き初め
社会	海に囲まれた八丈島
算数	およその数の表し方 小数のかけ算とわり算
理科	星の動き 季節と生き物(冬)
音楽	音階から音楽をつくろう 曲の流れを感じとり全体を味わってきこう
図工	白い世界 自分色紙づくり(持ち物…絵の具セット)
体育	タグラグビー 縄跳び 持久走
道徳	日本のよさ 友達への注意 家族みんなで
総合	二分の一成人式 シューズバンクプロジェクト

体カグングンUP週間

1月14日(木)～2月4日(木)は、体カグングンUP週間(縄跳び)となっています。つきましては、期間中、短縄を使用しますので、各ご家庭でご準備をお願いいたします。

保護者会について

1月21日(木)に保護者会を行います。
場所・4年各教室 時間・14:50～
学校での子供たちの様子や、後期後半の行事についてお伝えします。よろしくお願いいたします。

☆シューズバンクプロジェクトのお知らせ

2月から、不要になった靴を回収しフィリピンの子供たちへ送る活動を行います。不要になりました運動靴・長靴・革靴がありましたら、洗濯乾燥していただき2月1日(月)～26日(金)の間にお子様を持たせてください。よろしくお願いいたします。※上履き・ブーツや破損のひどいものは、収集できません。また、左右バラバラにならないように、1足ごとにスーパーの袋などにお入れください。

集金のお知らせ

集金日：1月14日(木)
書き初め半紙代 120円

お手数をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

二分の一成人式について

日時…1月9日(土) 10:50～11:30 場所…体育館

11・12月は、写真貸し出しやインタビューなどにご協力いただきまして、ありがとうございました。いよいよ明日は二分の一成人式当日です。体育館にパイプイスが並べてあります。11時40分になったら体育館に入ってください、お座り下さい。(11時40分より前に入館することはできません。)子供達の服装については、11月号でお伝えした通りです。ジャージ類やキャラクター物は避けてください。通常、土曜公開時の写真撮影は不可とさせていただいておりますが、二分の一成人式については、写真撮影可とさせていただきます。ただし、インターネット上の掲載は絶対にしないでください。

大村先生、昨年は大変お世話になりました。

本年もご指導ご鞭撻の程、よろしくお願い致します。

大変遅くなりましたが、「ごんぎつね」を学習する際にお借りした資料をお返し致します。

ワークシートや掲示物など、勉強させていただきました。ありがとうございました。

残り三ヶ月、ご迷惑をおかけ致しますが、よろしくお願い致します。

南田中小学校 清水達郎

青木先生、昨年は大変お世話になりました。

本年もご指導ご鞭撻の程、よろしくお願い致します。

大変遅くなりましたが、学級便り「きときと」をお返し致します。学級経営に役立つ全体指導や児童理解、教師の思いを言語化する技術など、大変勉強になりました。本当にありがとうございました。

残り三ヶ月、ご迷惑をおかけ致しますが、よろしくお願い致します。

南田中小学校 清水達郎